





Hauspost Navona

15.09.2023

Liebe Eltern!

Zunächst einmal möchte ich mich bei Ihnen für den guten Austausch am vergangenen Sonntag bedanken. Ich habe den Elterntag als gewinnbringend und bereichernd für die Arbeit mit Ihnen empfunden. Ein besonders großer Dank geht selbstverständlich an die gewählten Elternvertreter Frau van Elten und Herrn Dr. Erling. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit!

Wie am Sonntag besprochen, finden Sie im Anhang neben dieser Hauspost das überarbeitete "Kontaktblatt für alle Fälle". Hierauf können Sie zurückgreifen, wenn sie (sortiert nach Dringlichkeitsstufe) mich oder die jeweilige Kollegin im Dienst erreichen möchten. Außerdem finden die Eltern der vollinternen Schülerinnen noch einmal die Kontaktdaten, falls Ihre Tochter an einem Anreisesonntag nicht oder nur verspätet anreisen kann.

Klassenarbeiten und gemeinsames Lernen

Der Schulalltag ist da. Das merken Ihre Kinder nicht nur daran, dass die Inhalte in den einzelnen Unterrichtsstunden tiefgreifender besprochen werden, sondern vor allem daran, dass sich das Lernpensum deutlich erhöht hat. Während einige Kinder bereits einige Arbeiten hinter sich gebracht haben, müssen andere noch viel pauken und lernen.

Die Studierzeiten werden auf unterschiedlichste Weise gestaltet, so dass alle ihre Zeit möglichst effektiv für sich nutzen können. Einige konzentrierten sich am besten in der Stillarbeit, andere ziehen sich gemeinsam in Kleingruppen zurück, um sich die aktuellen Inhalte gegenseitig zu erklären. Im Abendbereich wurden im vergangenen Rhythmus zusätzliche Studierzeiten eingerichtet, die mehr oder weniger freiwillig von vielen Mädchen genutzt wurden.

Um den beinahe tropischen Temperaturen der vergangen Woche etwas aus dem Weg zu gehen, haben wir die Studierzeit am Montag kurzerhand ins Sprachzentrum verlegt. Dies wurde von Ihren Töchtern sehr geschätzt.





Tutorinnenwahl

In der Hausversammlung dieser Woche fand die Wahl der Tutorinnen für unser Haus satt. Die Tutorin aus dem letzten Jahr erzählte den Mädchen, was die Anforderungen und die Aufgaben sind. Es stellten sich mehrere Mädels zur Wahl und nach der Abstimmung gewannen mit den meisten Stimmen **Hannah W. und Sara-Marie**. Herzlichen Glückwunsch an die beiden! Die Tutorenernennung wird feierlich am 21.09. stattfinden.

Fimo



Dem Wunsch der Mädchen entsprechend wurde das Kreativangebot für die Gruppenzeiten erweitert. So wurde in diesem Rhythmus die **Fimo-Knete** ausgepackt und in kunstvolle Werke verwandelt.



Feueralarm

Der erste Feueralarm auf der Gaesdonck ist für unsere Neuzugänge immer ein besonderes Erlebnis.



Die gesamte Schulgemeinschaft versammelt sich auf dem Sportplatz und "wartet auf die Rettung". Doch in diesem Rhythmus gab es nicht nur den **Probealarm** in der Schule.

Am ersten Montag wurde auch unsere Hausgemeinschaft in Aufruhr versetzt, als der Alarm losging. Sofort wurden alle Mädchen unter der Aufsicht unserer FSJ-lerinnen nach draußen evakuiert. So schnell, wie der Alarm da war, war er dann jedoch auch wieder weg. Es handelte sich um einen **Fehlalarm**, der ausschließlich im Haus Navona ausgelöst worden war. Es bestand zu keinem Zeitpunkt Gefahr für Ihre Töchter, dennoch war die Aufregung danach groß.



Ausflug nach Münster



Der erste große Internatsausflug stand an und wir sind mit der gesamten Internatsgemeinschaft nach Münster gefahren. Amber und Franziska haben Ihnen ihren Eindruck vom Tag zusammengefasst:

"Am vorherigen Internatswochenende sind wir mit dem Bus und dem gesamten Internat nach Münster gefahren. Wir kamen um 12 Uhr an und hatten ungefähr drei Stunden Zeit zum Rumbummeln. Als wir uns wieder trafen, sind wir zum Planetarium gefahren. Wir betraten einen dunkeln Raum, in dem viele bequeme Stühle in einem Kreis gestellt waren. Der Film ging über die Sterne und unseren Weltraum. Es war eine neue und informative Erfahrung. Als die 45 Minuten vorbei waren, haben wir uns ein kleines Getränkchen an einem Kiosk, der sich in dem Planetarium befand, gekauft. Schließlich sind wir mit dem Bus wieder in die schöne Gaesdonck gefahren."

Franziska Klara Belz und Amber Lee-Ann Honl

Freibad

Am Sonntag haben wir nach dem Elterntag das gute Wetter genutzt und wir sind mit einigen Mädels ins nahegelegene Freibad "GochNess" gefahren.

Die Sonne war stark, weshalb die Abkühlung gut getan hat. Bei einzelnen Mädels zeigte sich die anstrengende Woche in einem Schläfchen am Wasser und andere haben auf der Wiese Gesellschaftsspiele gespielt.

Es war ein sehr schöner Ausklang des Wochenendes.





Fototermin

Am vergangenen Dienstag hatte sich Herr Oberdörster in unserer Gruppe angekündigt: der Fototermin stand an. Leider war es nicht möglich, dass alle Kinder anwesend sein konnten, aber immerhin ist doch ein Großteil der Gruppe vertreten. Das Ergebnis schmückt von nun an den Kopf der Navona-Hauspost.



Freizeit auf dem Campus

In den Abendstunden sind die Mädels aktuell sehr aktiv. Wir haben daher versucht, jeden Abend ein Programm anzubieten und vor allem das schöne Wetter noch auszunutzen. Selbst die "Gaesdoncker Runde" wurde abends, als sich die Temperaturen etwas abkühlten, gerne gelaufen.

Daneben spielen wir fast jeden Abend **Gesell-schaftsspiele** wie SkipBo, Dobble, Stadt Land Fluss und noch vieles mehr ...

Auch über Tag leihen sich die Mädels immer wieder die Spiele aus und spielen in ihrer Freizeit.

Es gibt immer viel zu lachen. Gerade bei dem Klassenarbeitsstress, in dem sich die Mädels aktuell befinden, ist es gut, für eine kurze Zeit abschalten zu können.







Am Montag wurde im Internat **Yoga** angeboten. Einige unsere Mädels waren sehr interessiert und haben Spaß daran gefunden.

Außerdem wurde das Angebot "**Perlenarmbänder, Ketten und Ohrringe** zu erstellen" sehr gerne wahrgenommen. Offensichtlich hatten die Mädels sehr große Freude daran.

Herzliche Grüße vom Campus

Anna Hinckers Internatspädagogin Haus Navona Carolin Schmidt Freiwilligendienstleistende